

Arranca en la Politécnica el Aula de Paisaje Sonoro de la Universidad

La Universidad de Oviedo cuenta, desde ayer, en el campus gijonés con una Aula de Paisaje Sonoro, una iniciativa liderada por el profesor Javier Suárez Quirós y el fonografista Juanjo Palacios que contará con sesiones paralelas, los miércoles, en Oviedo. Desde un triple enfoque —científico, social y artístico—, se pretende orientar al alumnado para tomar conciencia de la importancia de lo sonoro. La actividad se presenta también como una oportunidad de incorporar el discurso de lo sonoro al ámbito académico. Este aula universitaria, planteada como un espacio de reflexión conjunta y con un formato “muy participativo”, trata de lograr asimismo ciudadanos más comprometidos también en cuestiones de ecología acústica.

Participantes en la sesión inaugural del Aula de Paisaje Sonoro. | ANGEL GONZÁLEZ

